

2022 年度 9 月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、朝晩は涼しい風が吹くようになりました。 これから過ごしやすくなり、子どもたちの活動の幅も広がります。秋ならではの自然物や生き物を 見たり聞いたり触ったりして子どもたちの発見を大切にしながら、楽しく過ごしたいと思います。

~みんな大好き!夏遊び~

こぐま組になってから初めて園庭でおこなう水遊びです。意欲的に準備に取り掛かっていました。水が溜まっているたらいからぞうさんじょうろやスコップで水を汲んで、地面に水たまりを作りました。水が顔や体にかかっても気にせず、ダイナミックに遊んで楽しい時間を過ごしました。お忙しい中、毎日洋服やタオルのご準備ありがとうございました。

散歩の様子

公園に行くと毎回虫探しに夢中の子どもたち。今では、みんなで声を掛け合ってダンゴムシ探しをしています。この間はセミの脱殻を発見し、子どもたちは興味津々。怖がる子もいれば、素手で触れる子もいました。



~今月の手遊び~

~やきいもグーチーパー~

やきいも やきいも(両手で顔の前に焼き芋の形を作る)

おなかがグー (お腹に手を当て、その後手はグー)

ほかほか ほかほか (手の平を上に向けグーパーする

あちちのチー (チーに合わせ手をチョキに)

たべたら なくなる (焼き芋を食べる動き)

なんにも パー (パーに合わせて手をパーにする)

それ やきいもまとめて(リズムに合わせ手を叩く)

グーチーパー (歌に合わせてグーチョキパー)

